生徒総会

○ 生徒総会とは?

執行部や各専門委員会が今年一年間の活動計画や目標についてお知らせし、生徒の皆さん に生徒会をより近くに感じていただくための場です。

生徒会とは何のために存在するのか皆さんは考えたことがありますか?

「生徒会」は、<u>皆さんの明るく楽しい活気のある学校生活</u>のために、日々活動を行っています。

活動の具体的な内容については、これから総会の中でお知らせしていきます。

これらは<u>すべて皆さんの毎日の生活に関わる大切な活動</u>ですので、それぞれの発表に耳を傾け、一人ひとりに生徒会活動を考えていただければと思います。

そして、今後のより良い活動のために、たくさんのご意見を皆さんにお寄せいただければ と思います。

○ 目安箱について

江戸時代に、享保の改革を行った徳川吉宗によって設置された、民衆の意見を取り入れる ためのいわゆる、アンケートボックスのことです。

生徒の皆さんの多岐に渡る意見を紙に書き込んでもらい投函していただくことによって、 執行部がそれを知り、改善に移るという、生徒と生徒会執行部をつなぐパイプのようなも のです。

私たちも生徒の皆さんの意見を取り入れるべく、<u>L ロードに目安箱を設置</u>しています。 主に皆さんから募集する投書は、二種類です。

- ① 生徒会活動に関するご意見・ご要望。
- ② 定期的に発表されるお題に沿った、皆さんからのおたよりです。

投書されたものの一部は、給食の時間に行う生徒会放送や、生徒会便り(TNP)の中で紹介させていただくつもりです。

また、目安箱のすぐ隣には、いただいた投書への返答も掲示していく予定です。

活気のある宝木中学校のため、皆様からの投書をお待ちしております。



皆さんからのたくさんのご意見、お待ちしています!